
「春のＰＴＡ花植え」は中止になってしまいましたが、 

ひまわりの種を寄付していただけたので、片貝さん（主事）に 

ＰＴＡ花壇を耕していただき、種まきをしました。 

ひまわりの種まき時期は過ぎていましたが、数日後には芽が出

ました。（がんばれ～！） 

寂しい花壇でしたが満開になると良いですね～ 

楽しみです♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ひまわりの種を植えました 


